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· Las partes del Discurso

1. EL SUSTANTIVO


A través de sustantivos y sintagmas nominales (una frase que contiene un sustantivo como nucleo) la gramática organiza la manera de referirse a los objetos.. 

A. Sustantivos Concretos
Son aquellos que se refieren a a objetos y sustancias con existencia física. (Usaremos la palabra ‘objeto’ para referirnos a cosas, animales, personas, etc.)

1. Sustantivos Contables

a) Singular y plural: uno (one) y muchos (many)

Los sustantivos contables se refieren en el singular a un objeto, y en el plural a más de un objeto: e.g. 

Singular


Plural


       a scanner



two scanners


      one scanner


three scanners


    a single scanner


seven scanners, etc.

b) Grupos de objetos 

Podemos referirnos a objetos que pertenecen a un grupo o conjunto: e.g.

a group of students

a number of students

a small group of students

a large group of  students

Nota: people es el plural de person.

El Número

Reglas para formar el plural 

· En general se le agrega el morfema s para pluralizar un sustantivo, e.g. robot, robots; disk, disks; terminal, terminals; ...

· Cuando la palabra termina en -s/ -ss/ -sh/ -ch/ -x/-o se le agrega es; e.g. virus, viruses; address, addresses; dish, dishes; inch, inches; box, boxes; echo, echoes.

· Cuando el sustantivo termina en y precedida por una consonante cambia la y por i y se le agrega es; e.g. technology, technologies; dictionary, dictionaries.

· Pero si la y está precedida por una vocal se mantiene la y y se le agrega s; e.g. day, days; monkey, monkeys; boy, boys; guy, guys.

· Si una palabra termina en f o fe cambian estas terminaciones en ves; e.g. shelf, shelves; knife, knives, wife, wives.

· Un reducido número de sustantivos que terminan en f tienen el plural regular, a saber: beliefs, chiefs, cliffs, proofs, roofs, safes.

· Estos objetos son plural en inglés: scissors, glasses, trousers, jeans, shorts, pyjamas, tights

· Hay plurales irregulares a saber:


man

men



woman

women


child 

children


foot

feet


mouse

mice



sheep

sheep


fish

fish



ox

oxen


person
 
people



tooth

teeth

2. Sustantivos Incontables

Generalmente se refieren a sustancias ya sea líquida o sólida: e.g. oil, water, butter,, wood, leather, iron, rock, glass, etc. Los sustantivos incontables son siempre singular. 

There’s some milk in the refrigerator.

There are two bottles of milk in the refrigerator.

B.   Sustantivos Abstractos

Son aquellos que se refieren a estados, hechos, sentimientos etc. 

Los sustantivos que se refieren a un hecho y a una  ocasión (talk, knock, shot, meeting, etc) son generalmente contables: e.g.

I had a talk with Jim.

Pero talk a igual que otros sustantivos tales como sound, thought pueden ser también incontables: e.g. I dislike idle talk.

Otros sustantivos abstractos tienden a ser incontables: e.g. honesty, happiness, information, progress,homework  etc. 

e.g. I have some homework to finish

Tenga en cuenta que los siguientes sustantivos son incontables en inglés y no en nuestro idioma: news, information, advice, entre otros.

El Caso Posesivo


El caso Genitivo o pesesivo se forma, agregando un apostrofo (’) + s a la forma singular de un sustantivo, e.g. John’s telephone. Con la mayoría de los sustantivos en plural, donde el sustantivo ya lleva una s que marca el plural, sólo se le agrega el apostrofo, e.g. The teachers’ room. Con los sustantivos plural irregular se le agrega el apostrofo + s, e.g. The children’s computer game. Cuando dos o más sustantivos comparten uno o más objetos, el ’s va después del último sustantivo, e.g. John and Mary’s professor.

El significado principal del caso genitivo es el de posesión, pero también se usa para expresar otros significados. La noción de origen esta presente en, e.g. the traveller’s story; hay descripción en e.g. a summer’s day; se mide un período en e.g. a three months’ course; y esta forma puede expresar la idea de que el sustantivo está realizando o recibiendo la acción, e.g. The hostage’s application, el rehén es el que solicita; en the hostage’s release, el rehén es liberado.


Los sustantivos que indican personas y los animales de mayor tamaño tienden a tomar el genitivo, mientras que los animales menores y objetos inanimado llevan the “of construction”. Así tenemos e.g. Hilary’s book;  the door of the classroom.
2. DETERMINANTES (determiners)


se llaman “determinantes” a los elementos que deben agregársele al sustantivo para poder fijarle una “extensión”, es decir, para hacerle corresponder cierto sector de la realidad. Esta función puede ser cumplida por el artículo definido, los posesivos, los demostrativos, pero también por el artículo y los adjetivos llamados “indefinidos” (un, algunos, ciertos, todos).

	With count nouns
	With non-count nouns

	a, the, some, any, no
	the, some, any, no

	this, that, these, those
	this, that

	many

a lot of

a large/great number of

(a) few

fewer ... than

more ... than
	much (usually in negatives or questions)

a lot of

a large amount of

(a) little

less ... than

more ... than

	none, one, two, three, ...
	none


e.g. 



the people, some people, ... any people?, no people


The money, some money, ... any money?, no money


These people


that money


many people, How many people...?


a lot of money, How much money...?


a large number of people


a large amount of money


a few people


a little money


there were fewer people than expected


there was less money than expected


none of the people,  two people


none of the money

Los Artículos


Existen dos clases de artículos en inglés, el definido y el indefinido. A veces los sustantivos no requieren ningún artículo (zero article).

Formas de los artículos

la forma del artículo indefinido y la pronunciación de los dos el definido e indefinido dependen de el sonido inicial de la siguiente palabra. Los artículos son generalmente atónos pero pueden ser acentuados para señalar enfasis.

· El artículo definido se escribe the pero se pronuncia /   / ante de consonantes y  semivocales; y  /   / antes de vocales. El artículo indefinido es a /   / antes de consonantes y semivocales; y an
    /   / antes de vocales.

e.g.
the /   /   computer, mouse, printer


a   /   /




the /   /     application, example, icon


an  /   /     

· se utiliza el artículo indefinido a con palabras que se pronuncian con las semivocales  /w / ,  / j / al inicio de la palabra e.g. a university /               / ,  a word /         /

· Se utiliza el artículo indefinido an con palabras que se escriben con h inicial pero es muda e.g. an hour, an heir, etc.

Uso de los artículos

La regla gramatical general es la siguiente:

· El artículo definido puede ser usado con todas las clases de sustantivos excepto los sustantivos propios:

1. Cuando la identidad ha sido establecida con anterioridad (a menudo con un artículo indefinido), e.g. John bought a TV and a video, but he returned the video.

2. Cuando la identidad es establecida por un posmodificador que sigue al sustantivo, e.g. John returned the video he bought yesterday.

3. Cuando el objeto o grupo es el único que existe o ha existido, o es único en el contexto, e.g. the sun, the human race, the president.

4. Cuando la referencia se hace a una institución compartida por la comunidad, e.g. the radio, the papers.

5. El artículo definido tambien tiene uso genérico, refiriendose a lo que es general o típico de toda una clase de objetos. Siempre se refiere a sustantivos contables, e.g. The computer is a useful machine.

Aquí the indica la clase de computadoras, no un individuo de la clase, expresa el mismo significado que e.g. Computers are useful machine o A computer is a useful machine.

· El artículo indefinido a, an se utiliza en las siguientes ocasiones:

1. Cuando se refiere a un objeto de un grupo, e.g. Argentina is a country (hay varios o muchos paises, Argentina es uno de ellos)

2. Con partes del cuerpo, e.g. He has a large head.

3. Con profesiones e.g.  He is an engineer.

4. Con dolor corporal e.g. I’ve got a headache
5. Con unidades de tiempo e.g. I see him three times a day/a month/ a year.

El artículo cero (zero article), o sea omisión del artículo

1- Se utiliza con los sustantivos masa, sustantivos abstractos y sustantivos contables plural con sentido genérico, eg. I like information; I like computing; I like computers.

2- Con expresiones de tiempo que comienzen con last, next, e.g. I received an e-mail last week.
	
	
	


3. ADJETIVOS POSESIVOS Y PRONOMBRES

1)
Pronombres Personales: Son aquellos que remplazan a un sustantivo en posición del sujeto en una oración. Son los que realizan la acción. Ejemplo: He is an engineer.

2)
Adjetivos Posesivos: Son aquellos que dan una cualidad de posesión y forman parte de una frase nominal. Ejemplo: My former job.

3)
Pronombres Objetivos: Son aquellos que remplazan a un sustantivo después del verbo. Son aquellos sobre quien recae la acción. Ejemplo: I told him the news.

También son aquellos que se usan después de una preposición. Ejemplo: Come with me.

4)
Pronombres Posesivos: Son aquellos que se usan para reemplazar una frase nominal que implica posesión. Ejemplo: Their opinion is wrong, ours is right.

5)
Pronombres Reflexivos: Son aquellos que se usan para indicar que la acción recae sobre si mismo. Ejemplo: I told myself.

También se usa para enfatizar, significa sólo o por si mismo. Ejemplo: The machine is running by itself.


 1)

2)

3)

4)

5)          

 
 I

MY

ME

MINE

MYSELF


__________________________________________________________________

 YOU
      
YOUR

YOU

YOURS
YOURSELF

__________________________________________________________________

 HE

HIS

HIM

HIS

HIMSELF

__________________________________________________________________

 SHE

HER

HER

HERS

HERSELF

__________________________________________________________________

 IT

ITS

IT

ITS

ITSELF

__________________________________________________________________

 WE

OUR

US

OURS

OURSELVES

 YOU

YOUR

YOU

YOURS
YOURSELVES

__________________________________________________________________

THEY
          THEIR             THEM             THEIRS         THEMSELVES
4. ADJETIVOS


Las  palabras que expresan alguna característica o cualidad de un sustantivo o pronombre son tradicionalmente conocidas como adjetivos. Para decidir si una palabra es un adjetivo, varios criterios estan disponibles.

· Un adjetivo puede encontrarse inmediatamente antes de un sustantivo, e.g. a new application program. En este caso el adjetivo funciona como atributivo.

· Un adjetivo puede estar presente solo después de  formas del verbo be, e.g. The application program is new. En este caso el adjetivo funciona como predicativo.

· Un adjetivo pude estar inmediatamente precedido por very y otros intensificadores e.g. very big, terribly nice.

· Un adjetivo puede tomar formas comparativas, e.g. bigger/biggest, more beautiful/most beautiful.

· Muchos adjetivos permiten la adición del sufijo -ly para formar adverbios, e.g. sad - sadly.

SUFIJOS DE ADJETIVOS


Muchos adjetivos no tienen terminación distintiva, pero hay unos cuantos sufijos que tipicamente indican que una palabra es un adjetivo.

	Suffix
	Add to
	Result
	Suffix
	Add to
	Result

	-able
	verb
	washable
	-less
	noun
	restless

	-al
	noun
	musical
	-like
	noun
	childlike

	-ed
	noun
	ragged
	-ly
	noun
	friendly

	-esque
	noun
	romanesque
	-ous
	noun
	desirous

	-ful
	noun
	hopeful
	-some
	noun
	troublesome

	-ic
	noun
	heroic
	-worthy
	noun
	praiseworthy

	-ish
	noun
	foolish
	-y
	noun
	sandy

	-ive
	verb
	effective
	
	
	


¿Adjetivo o no?


El adjetivo es un buen ejemplo de una clase de palabras con dificultades para ser clasificadas. Algunas palabras tienen más características de adjetivos que otras que cumplen también esa función.

· Los números pueden ser atributivo o predicativo, pero no pueden tomar formas comparativas.

· Palabras que terminan en -ed o -ing pueden ser adjetivos o formas de un verbo, e.g. an interesting book (interesting es un adjetivo); We are interesting them in the book (interesting es un participio presente).

· Palabras que normalmente son usadas como sustantivos aparecen en la posición de adjetivos, e.g. the application program. Ya no son más estrictamente sustantivos, porque no pueden ser pluralizadas, y tampoco son estrictamente adjetivos porque no pueden tomar formas comparativas.

Comparación de Adjetivos

I) Comparación de Superioridad 

a) El grado comparativo necesita la conjunción than, que significa que para unir las dos proposiciones que se están comparando, e.g. John is smarter than Peter(is). A Mazda is more expensive than a Fiat (is). 

b) El grado superlativo no lleva la conjunción than sino que es precedido por el artículo the, e.g. John is the tallest boy in the class. Man is the most intelligent species in the world.

A. Las siguientes clases de adjetivos forman su comparativos y superlativos agregándole el sufijo -er y - est respectivamente.

1. La mayoría de los adjetivos de una sola sílaba (la sílaba se cuenta teniendo en cuenta su pronunciación), e.g
	long
	longer - the longest
	short 
	shorter - the shortest

	young
	younger - the youngest
	old
	older - the oldest


* Duplique la consonante final de los adjetivos de una sílaba cuando terminan en una sóla consonante (excepto: w, x, z) y que está precedida por una sola vocal, e.g. fat - fatter/fattest, pero new - newer/newest.

2.  Los adjetivos de dos sílabas que terminan en -ow, -y, -le, -er, e.g.

	narrow
	narrower- the narrowest
	simple
	simpler - the simplest

	easy
	easier - the easiest
	clever
	cleverer - the cleverest


3. Unos pocos adjetivos de dos sílabas con el acento en la primer sílaba, e.g. common - commoner – the commonest. Los comparativos y superlativos de estos adjetivos también pueden hacerse con more- the most, e.g.  more common - the most common.-

B) Utilice more/the most + adjetive 

1. Con adjetivos de tres sílabas o más, e.g.

	expensive
	more/the most expensive

	believable
	more/the most believable


2. Con adjetivos que terminan en los siguientes sufijos (independientemente de la cantidad de sílabas): -ed, -ful, - ing, -ish, -ous, e.g.

	tired
	more/the most tired

	useful
	more/the most useful

	interesting
	more/the most interesting

	selfish
	more/the most selfish

	nervous
	more/the most nervous


c) Comparativos Irregulares

	good
	better - the best

	bad
	worse - the worst

	far
	farther - the farthest / further - the furthest


*further se usa para expresar more, later, additional, e.g. “for further information, contact...”
*farther se usa para expresar lugar, indicación y distancia.

II)    Comparación de Igualdad


Se realiza con la conjunción as de la siguiente manera ...as + adjetive + as ..., la primera as significa tan y la segunda como, e.g. His car is as fast as a race car; His car is not as fast as mine.

Es preferible usar so en vez de as delante de adjetivos en comparaciones negativas, e.g. His car is not so fast as mine.

III)  Comparación de Inferioridad


Se realiza con el comparativo y el superlativo del adjetivo little que es: less/the least, que significan menos/el menos, e.g. Jane is less clever than Susan but Mary is the least clever of the three. One of the least known advantages.

5. EL VERBO


Existen dos clases de verbos en una oración: a) finite verbs (verbos conjugados en una oración) b) non-finite verbs (verbos no conjugados en la oración). Los finite verbs se conjugan teniendo en cuenta la persona (1º, 2º, 3º del singular y plural ) y el tiempo verbal (presente, pasado). Los non-finite verbs no cambian de forma ni tiempo.


A) Finite Verbs: Ocurren  como el elemento verbo de la proposición principal en una oración e.g. luckily, He studies English (presente simple);  He studied English last year (pasado simple).

Con la mayoría de los finite verbs no existe diferencia en forma excepto con la 3º persona del singular (masculino, femenino y neutro) del tiempo verbal presente simple. Esta persona debe llevar el verbo en plural, e.g. A computer processes (computers process) data. Para el pasado simple existe sólo una forma para todas las personas, e.g. I/He/They started/went to college yesterday.

Los verbos defectivos se consideran finite verbs a pesar que no hay concordancia de número con el sujeto ( el verbo modal es siempre el mismo en todas las personas, e.g. I/You/She/They can play games. 

El tiempo verbal futuro simple se forma con el modal Will + verb, e.g.  They will do it.


B) Non-finite Verbs:

1) infinitivo: 

 a)full infinitive: to + verb e.g. to write;

 b) bare infinitive: verb (base form) e.g. write, 

2) the ing-form: verb + ing e.g. writing 
3)  el participio pasado: ed-participle, e.g. written/processed.

· Cada uno de Non-finite Verbs tienen diferentes funciones:

1)  Ambos tipos de infinitivos pueden funcionar como un complemento de un finite verb, e.g. a) They want to learn; b) you make me laugh. Además, el full infinitive puede ser sujeto de una oración, actua como sustantivo, se llama nominalización del verbo, e.g. To smoke is dangerous

2.        a) Puede formar parte de un finite verb, (de los  tiempos continuos) e.g. They are reading

b) Puede actuar de adjetivo e.g. reading material
En ambos casos the ing-form se llama present participle. Y es activo.


c) Puede actuar como sustantivo e.g. Laughing is healthy. (cumple una de las funciones del  full infinitive, i.e. sujeto).  En este caso se llama gerund.


d) Puede actuar como complemento de un finite verb, e.g. I like reading.


e) Se utiliza siempre que un verbo siga a una preposición, e.g. before switching it on, read the instructions carefully. Y se traduce como un infinitivo (antes de encenderla/lo, lea las instrucciones cuidadosamente)

3. 
a) El ed-participle o su respectiva forma irregular se utiliza como parte de un finite verb (para los tiempos perfectos) y para la voz pasiva, e.g. I have forgotten my password;  This must be studied.

b) Puede actuar como adjetivo pasivo, e.g. a damaged engine.
6. ADVERBIOS


El adverbio es el más heterogéneo de todos los constituyentes de la oración en la gramática inglesa. Durante años, palabras o frases que tienen una gran variedad de funciones en la oración han sido clasificados como adverbios. 


La gramática tradicional incluía bajo este nombre no sólo a ítems tales como ‘quickly’ y ‘soon’, los cuales son representativos de un gran grupo de palabras conocidas como ‘adverbs’, sino también ítems idiosincrásicos, como ser ‘ no’, ‘not’ y otros; debido, se supone, a que no había otro grupo al cual asignarlos fácilmente. 


Los gramáticos modernos tratan de identificar sus principales funciones y ubicarlos en subgrupos para manejar los más diversos tipos.

TIPOS DE ADVERBIOS


la mayoría de los adverbios son bastante fáciles de reconocer porque se forman agregando el sufijo ‘ly’ a adjetivos, e.g. quick - quickly / happy - happily.

Sin embargo algunos adverbios tienen la misma forma que los adjetivos, ellos son:

	early
	late
	straight
	hard
	direct

	wrong
	short
	long
	high
	fast


e.g. a fast machine
The machine runs fast.

En algunos casos existe un adverbio con la forma ly : lately, hardly, directly, shorltly, etc. Pero con un significado diferente, e.g. I haven’t seen him lately (recientemente). I can hardly understand what you are saying. (apenas).


Menos obvio son los siguientes:

· Adverbios que no tienen el elemento distintivo, i.e. ‘ly’, ejemplos de los mismos pueden ser ‘just’ y ‘soon’, o adverbios compuestos, tales como ‘somehow’ y ‘whereby’
· Otras pocas terminaciones marcan una palabra como adverbio, usado especialmente en estilo informal e.g. clockwise.

Debido a que los adverbios cumplen funciones similares a frases adverbiales y oraciones adverbiales, estos son ubicados bajo el nombre de ‘adverbials’.

ADVERBIALS

· Los ‘advervials’ difieren de otros elementos en la oración principalmente en que pueden haber un número indefinido de ellos en una sola oración, e.g. She arrived on the bus on Thursday
· Los ‘advervials’ pueden ser usados en varias posiciones en la oración, pero son más comúnmente usados al final de la misma, e.g. Twice I asked him./ I twice asked him./ I asked him twice.

· Los ‘advervials’ expresan una gran variedad de significados, tales como manera, lugar y tiempo, e.g. I stayed quietly at home all day.

· Los ‘adverbials’ responden a las preguntas 
¿Cuándo? (time adverbs) e.g. My father is working today.
 ¿Con qué frecuencia? (Frequency adverbs) e.g. I always go to bed early.

 ¿Dónde? (place adverbs) e.g. We walked in the park
 ¿Cómo? (Manner adverbs), e.g.  She sings beautifully
· Los ‘advervials tienen diversos roles en la construcción de la oración. Algunos agregan información sobre un hecho, e.g. I walked quietly.; y algunos agregan un comentario sobre lo que se ha expresado, e.g. Frankly, I think it’s wrong.
· Los ‘advervials’ pueden ser frases adverbiales (incluyendo adverbios de una sola palabra), e.g. They ran very quickly. She phoned me yesterday; frase preposicional, e.g. We walked in the garden.; sustantivos o sintagmas nominales, e.g. They walked home. She phoned me this morning.; o ciertas clases de oraciones subordinadas, e.g.  I laughed when I saw you.

· Algunos verbos necesitan un ‘adverbial’ para completar sus significados. Las construcciones son a)  S + V+ A, e.g. The path goes around the field. (No podemos decir * the path goes.); y b) S + V + O + A, e.g. I put the book on the table. (No podemos decir * I put the book.).
Nota 1: Una categoría especial de verbos conecta o une al sujeto con el complemento del sujeto. A diferencia de la mayoría de los verbos, estos no denotan acción, y deben ser modificados por adjetivos, no adverbios. Ellos son:

	appear
	be
	become
	feel
	look
	remain

	seem
	smell
	sound
	stay
	taste
	


e.g. 1) The flowers smell sweet.
2) Mary feels bad about her test marks.


        3) the soup tastes good.


Nota 2:  better y worse son adverbios comparativos de well y badly.

· Adverbios Interrogativos
constituyen un grupo especial y sirven para hacer preguntas, algunos de ellos son:

	What...?
	Who...?
	Which...?
	Where...’

	When...?
	Whose...?
	Whom...?
	How...? (y todas sus combinaciones)


e.g. What happened?

Where are you going?

How much is it?

7. PREPOSICIONES

Una preposición expresa una relación de significado entre dos partes de una oración, la mayoría de las veces, muestra como las dos partes están relacionadas en espacio o tiempo, e.g. We sat on the bench; They left at three. La mayoría de las preposiciones más comunes consisten sólo de una palabra; no tienen terminación distintiva. Algunas de las preposiciones consisten de más de una palabra. Su significado varía considerablemente de acuerdo con el verbo o adjetivo que acompaña, a grandes rasgos significan:

1. Preposiciones de una sóla palabra incluyen:
· about: acerca, alrededor, sobre
·  at: en, a
·  before: antes
·  by: por, al lado de
·  down: abajo
·  for: por, para
·  from: de (origen)
·  in: en
·  of: de (posesión)
·  on: sobre
·  out: fuera, afuera
·  over: sobre
·  round: alrededor
·  since : desde
· through. A través
·  to: a
·  under: debajo
·  up: arriba
·  with: con
· y otras...
2. Preposiciones de dos o tres palabras incluyen:
· ahead of: delante de
· because of: por (causa)
· due to: debido a
· in front of: delante de
· instead of : en vez de 
· near to : cerca de
· as far as: hasta donde
· by means of: por medio de
· in accordance with: de acuerdo con
· in spite of: a pesar de
· on behalf of: en representación de
· y otras...
Comentario


Es dificil aprender a usar las preposiciones correctamente. La mayoría de ellas tienen varias funciones diferentes; por ejemplo, el diccionario lista 18 usos principales de la preposición at. A la vez diferentes preposiciones pueden tener usos similares, e.g. in the morning, on Monday morning, at night, por lo tanto es fácil cometer errores. Muchos sustantivos, verbos y adjetivos se usan con preposiciones particulares: decimos congratulation on, arrive at, angry with somebody, on a bus. No hay muchas reglas que ayuden a elegir correctamente en estos casos, por lo tanto hay que aprender cada expresión separadamente. Hay también problemas con relación a la posición de las preposiciones en las oraciones. Las preposicones pueden ir seguidas del participio presente de verbos, e.g. She saved money by giving up cigarettes.

Preposiciones al final de oraciones


Muchos verbos, adjetivos y sustantivos se usan con preposicones particulares, e.g. look at, afraid of, difficulty with. Cuando estos verbos, adjetivos y sustantivos se usan al final de oraciones, las preposiciones siguen a estos, por lo tanto es común encontrar una preposición al final de un oración, e.g. She likes being looked at., What are you afraid of? Math is something I have a lot of difficulty with.

Esto ocurre en las siguientes clases de oraciones

a) Preguntas con que comiencen con wh, e.g. What are you looking at? Where are you from?
b) Otras oraciones (no sólo preguntas que empiecen con what), e.g. What a lot of trouble I’m in!

c) Oraciones subordinadas (relative clauses), e.g. There is the house I told you about.

d) Oraciones subordinadas (infinitive clauses), e.g. It is a boring place to live in
e) oraciones en voz pasiva, e.g. I hate being laughed at.

Verbos preposicionales y ‘phrasal verbs’


Muchos verbos en inglés consisten en dos partes un verbo ‘base’ e.g. bring, take, come, y otra ‘pequeña palabra’ e.g. up, down, off, away, esta pequeña palabra es o una preposición o un partícula adverbial, ¿Cómo se sabe si esta ‘pequeña palabra’ es una preposición o una partícula adverbial? Por ejemplo I can dive off the top board, la preposicón off es usada con un objeto the top board; We’ll have to put the party off o We’ll have to put off the party, the party es el objeto de put, o de put off juntos los dos, no de off. En el primer caso se llama verbos preposiconales y en el segundo ‘phrasal verbs’. En algunos casos, el significado del verbo es simplemente una combinación del significadio de las dos palabras, e.g. come in, run away, sit down. En otros casos el verbo mantiene el significado, pero la segunda parte tiene un sentido especial de intensificador, significa algo así como ‘completamente’, e.g. break up, tire out. Y por último a veces la combinación del verbo más su ‘acompañante’ tiene un significado diferente del de sus partes, e.g. give up significa abandonar y put off posponer.

Phrasal-prepositional verbs

hay unos pocos verbos que constan de tres partes: un verbo base, una partícula adverbial y una preposición, e.g. get on with ‘ I get on well with Jill’; close in on ‘ The addict felt that the walls were closing in on him.’
8. conjunciones


Las conjunciones son palabras que unen oraciones o partes de una oración. Hay dos maneras en las cuales se pueden unir, a través de coordinación o de subordinación. Hay dos tipos de conjunción:

· Conjunciones de COORDINACIÓN: unen unidades que tienen la misma jerarquía en la oración, tales como dos oraciones, dos frases nominales o dos adjetivos. Las principales conjunciones de coordinación son: ‘and’, ‘or’ y ‘but’, y hay algunos pares tales como ‘neither... nor’. Estas conjunciones expresan significados tales como suma y secuencia (and), alternativas (or), y contraste (but).
· CONJUNCIONES DE SUBORDINACIÓN: unen unidades que no tienen la misma jerarquía gramatical en la oración. El caso típico es cuando una oración esta subordinada a otra, tal como We went out when the rain stopped. Aquí la oración principal (We went out) está unida a la oración subordinada (the rain stopped) por la conjunción ‘when’. Las conjunciones de subordinación sobrepasan en número a las de coordinación y varias consisten de más de una palabra, e.g. until, where, if, though, in order to, because, etc.
· LA ORACIÓN

A- Orden de las Palabras en la Oración

A.1- El orden básico de una oración en Inglés

El significado de una oración es dependiente del orden de las palabras en la misma.

1. Colocamos el sujeto antes que el verbo y el objecto después del verbo:
e.g. the cook( burnt(the dinner

2. Adverbials (How? Where? When?) Generalmente se colocan después del verbo o después del object:

e.g. He read the note quickly. (How?) I waited at the corner (Where?) till 11.30. (When?)

3. El orden básico de las palabras de una oración que no sea una pregunta o una orden es generalmente:


subject

verb

object

adverbials









How?
  Where?
When?

I


bought

a hat




yesterday.

The children


have gone



    home.


We


ate

our meal
in silence.

4. También podemos colocar el adverbio de tiempo al principio: e.g. Yesterday I bought a hat.

A.2- Las formas de una  oración

Una oración puede tomar cualquiera de las cuatro formas:

_ a statement: 
Shops close/don’t close at 7 tonight.

_ a question:  
Do shops  close at 7 tonight?

_ a command: 
Shut the door/Don’t shut the door.

_ an exclamation: 
What a slow train this is!

· Los Tiempos Verbales más usados
· Modo Indicativo

PRESENTE SIMPLE
VERBO TO BE: 

AFIRMATIVO:  S+V+DC   

The sun is a star.


INTERROGATIVO: 
    V+S+DC
 Is the sun a star?


NEGATIVO:    S+V(-)+DC

 The sun is not a planet.

Conjugación: I am - He/ She/ It/ is - We/you/They/ are

VERBO TO HAVE GOT


AFIRMATIVO:  S+Vaux+VP+DC
 The Earth has got a satellite.


INTERROGATIVO: Vaux+S+VP+DC
Has the Earth got a satellite?


NEGATIVO:  S+Vaux (-)+VP+DC

The Earth has not got rings.

Conjugación: I/You/We/They/ have got - He/She/It/has got
OTROS VERBOS: NECESITAN EL VERBO AUXILIAR TO DO (también conocido como ‘Empty Carrier’) PARA EL INTERROGATIVO Y NEGATIVO. No tiene significado pero me da el tiempo verbal y la persona.

Conjugación: I/You/We/They/do - He/She/It/does
En el afirmativo el verbo es el mismo que el infinitivo simple en todas las peronas menos en la tercer persona de singular que tengo que pluralizar.

Ejemplo: The stars shine at night. - The sun shines during the day


AFIRMATIVO:  S+VP+DC

The sun rises in the east.


INTERROGATIVO:  Vaux+S+VP(IS)+DC

Does the sun rise in the east?


NEGATIVO:  S+Vaux(-)+VP(IS)+DC

Planets do not collide.

GOING TO Aspecto Futuro

Conjugación: Verbo to be en presente más el going más el verbo principal en infinitivo completo. Ejemplo: It is going to rain.


AFIRMATIVO:  S+Vaux1+Vaux2+VP(IC)+DC
We are going to analyse this work.


INTERROGATIVO:  Vaux1+S+Vaux2+VP(IC)+DC  Are we going to analyse this work?


NEGATIVO:  S+Vaux1(-)+Vaux2+VP(IC)+DC   He is not going to deal with this subject.

PRESENTE CONTINUO
Se forma con el presente del verbo to be más el participio presente del verbo principal. para hacer el participio presente del verbo principal debo agregarle el sufijo ing al verbo.

Conjugación: I am - He/She/It/ is - We/You/They are + ing. Ejemplo:We are considering the problem right now.


AFIRMATIVO:  S+Vaux+VP(ing)+DC   The engineer is studying the project now.


INTERROGATIVO:  Vaux+S+VP(ing)+DC  Is he studying the project now?


NEGATIVO:    S+Vaux(-)+VP(ing)+DC   He is not rejecting the projet altogether.

FUTURO SIMPLE

Se forma con el verbo will más el infinitivo simple del verbo principal
Ejemplo: They will build the factory in this plot.


AFIRMATIVO:  S+Vaux+VP+DC

They will build the factory in this plot.


INTERROGATIVO:  Vaux+S+VP+DC
 Will they build the factory in this plot?

NEGATIVO:  S+Vaux(-)+VP+DC

 They will not build a shop in this plot.

PASADO SIMPLE
Exiten dos grupos de verbos, los regulares y los irregulares.A los verbos que son regulares se le conocen porque cuando están en pasado llevan el sufijo ed. Ahora no se puede decir si un verbo es regular o irregular viendolo desde el infinitivo, la única ayuda que hay es que los verbos de origen latino son casi simpre regulares. Los verbos irregulares no llevan el sufijo “ed” y deben ser aprendidos de memoria, ya que es el grupo más pequeño; así, cuando no sé el pasado de un verbo significa que es regular y debo agregarle el “ed”, o bién puedo mirar la tabla de verbos irregulares que se puede obtener al final o principio de diccionarios.

Para las oraciones interrogativas y negativas debo usar el verbo auxiliar did que es el pasado del verbo to do. Es igual en todas las personas. El Verbo Principal debe ir en infinitivo simple. En las oraciones afirmativas el verbo principal debe ir conjugado en pasado que es igual en todas las personas y no lleva el verbo auxiliar.


AFIRMATIVO:  S+VP+DC


Man landed on the Moon in 1969.


INTERROGATIVO: Vaux+S+VP(IS)+DC  Did Man land on Mars yet?

NEGATIVO:  S+Vaux(-)+VP(IS)+DC
Man did not land on Mars yet.

TIP: Cuando haya una palabra que esté en posición del verbo en una oración afirmativa y no sepa el significado y no la encuentre en el diccionario debo fijarme en la segunda columna de la tabla de verbos irregulares si  es el pasado de algún verbo irregular. Una vez que encontré el infinitivo, yendo hacia la izquierda de la tabla, recién puedo buscar el significado de dicha palabra en el diccionario.

PASADO SIMPLE VERBO TO BE: I/He/She/It/was - We/You/They/were

AFIRMATIVO:  S+V+DC

He was the manager for many years.


INTERROGATIVO:    V+S+DC
 Was he the boss in that factory?


NEGATIVO:    S+V(-)+DC

 The workers were not efficient.

PASADO SIMPLE VERBO TO HAVE GOT : El pasado de have got es had y se conjuga como cualquier verbo en pasado, es decir necesita el did para las oraciones interrogativas y negativas. Ejemplo: The town had a big factory. Did the town have a factory?  The town did not have an airfield.

PASADO CONTINUO
Se forma con el pasado del verbo to be más el participio presente del verbo principal.


AFIRMATIVO:  S+Vaux+VP(ing)+DC
It was raining all day.


INTERROGATIVO:  Vaux+S+VP(ing)+DC
 Were they doing the job properly?


NEGATIVO:  S+Vaux(-)+VP(ing)+DC
The engine was not running properly.

PRESENTE PERFECTO
Aunque se llame presente este tiempo verbal describe acciones pasadas de alguna manera relacionada con el presente. Es nuestro equivalente Haber hecho algo. Se forma con el presente del to have más el participio pasado del verbo principal. El participio pasado se forma agregandole ed al verbo principal si es regular o si es irregular le corresponde la tercer columna de la lista de verbos irregulares. Corresponde a ado, ido de nuestro idioma.


AFIRMATIVO:  S+Vaux+VP+DC
He has handed in his report.


INTERROGATIVO: Vaux+S+VP+DC   Have they understood the instructions?


NEGATIVO:  S+Vaux(-)+VP+DC
We have not done our task properly.

PASADO PERFECTO
Se forma con el pasado del verbo have: Had más el participio pasado del verbo principal. Todas las personas se conjugan de la misma manera. Es nuestro equivalente a había hecho algo.


AFIRMATIVO:  S+Vaux+VP+DC
The workers had raised a petition.


INTERROGATIVO: Vaux+S+VP+DC    Had the workers raised a complaint?


NEGATIVO:  S+Vaux(-)+VP+DC
The workers had not raised a complaint.

· Verbos Modales

Son verbos que se conjugan de la misma manera en todas las personas y siempren acompañan a verbos principales y se trabaja como si fuera un verbo auxiliar.

CAN: Poder. Negativo cannot/ can’t. Ejemplo: We can see the figures in this report.

COULD: pasado de Can o Podría. Ejemplo: The workers could make the machine run.

MAY: Poder, es más formal que Can. Implica más bien posibilidad. Ejemplo: We may profit from this mistake.

MIGHT: Podría de posibilidad. Ejemplo: We might profit from this mistake.

MUST: Deber. Ejemplo: He must learn his job properly. Pasado de must es HAD TO. Ejemplo: He had to graduate before he started to work.

SHOULD y OUGHT TO: Debería: Ejemplo: You should arrive earlier - You ought to arrive earlier.

· Modo Imperativo

Se forma con el infinitivo simple del verbo. Ejemplo: Read this paragraph. El negativo se hace con el auxiliar DO NOT o DON’T. Ejemplo: Do not write on your books with ink.

· Modo Subjuntivo
Se utiliza el verbo auxiliar WOULD/WOULD NOT. La palabra no tiene significado propio hace que la conjugación del verbo que le acompaña sea “ría”. 

Ejemplo: We would appreciate your help.

· LA VOZ PASIVA

Estructura básica:   TO BE + PAST PARTICIPLE


PRESENTE SIMPLE:  am/is/are+ past participle
 e.g. It is known as the Theory of Relativity.

Traducción: Se conoce como la Teoría de la Relatividad o Es conocida como la Teoría de la Relatividad.

PASADO SIMPLE: was/were + past participle  e.g. The theory was discussed at the university.

Traducción: La teoría se discutió en la universidad o La teoría fue discutida en la universidad.


FUTURO SIMPLE:   will be + past participle  e.g. This theory will be discussed at the university.

Traducción: Esta teoría será discutida en la universidad.


PRESENTE CONTINUO:    am/ is/are+ being +past participle   e.g. The theory is being discussed at the university.

Traducción: La teoría se está discutiendo en la universidad o La teoría esta siendo discutida en la universidad.


PASADO CONTINUO:  was/were+ being + past participle   e.g.The theory was being discussed at the university.

Traducción: La teoría se estaba discutiendo en la universidad. o La teoría estaba siendo discutida en la universidad.


PRESENTE PERFECTO:   have/has + been + past participle    e.g.The theory has been discussed at the university.

Traducción: Se ha discutido la teoría en la universidad. o La teoría ha sido discutida en la universidad.


PASADO PERFECTO:  had + been + past participle  e.g.That theory had been discussed at the university.

Traducción: Esa teoría se había discutido en la universidad. o Esa teoría había sido discutida en la universidad.


SUBJUNTIVO:   would + be + past participle    e.g.The theory would be discussed at the university.

Traducción: La teoría sería discutida en la universidad.


VERBOS MODALES:    verbo modal + be + past participle      e.g. The theory should be discussed.

Traducción: La teoría debería ser discutida.

· Combinación de Mensajes

Proposiciones y Oraciones (Clauses and Sentences)

Las oraciones son unidades compuestas de una o más proposiciones. Las oraciones que contienen sólo una proposición se llaman oraciones simples, y las oraciones que contienen más de una cláusula o proposición se llaman complejas o compuestas, dependiendo de su conjunción. 

Dos oraciones simples, por ejemplo,


He heard an explosion.


He phoned the police.

Pueden ser unidas para formar una oración de dos maneras:

1. ya sea coordinando dos proposiciones por medio de and, por ejemplo, y allí  las dos oraciones simples forman una oración compuesta, e.g. He heard and explosion and (he) phoned the police.

 2. convirtiendo una oración simple en cláusula principal y la otra en una subcláusula, e.g. When he heard an explosion, he phoned the police. En este caso se llama subordinación.

En las oraciones compuestas se utilizan conjunciones de coordinación.


En las oraciones complejas se utilizan conjunciones de subordinación.

En el caso de coordinación, las dos ‘clauses’ tienen la misma jerarquía en la misma estructura, e.g. I’m an old man but I’m healthy.

En el caso de subordinación una proposición, que llamamos ‘subclause’ (oración subordinada), está incluida en la otra, que llamamos ‘main clause’(oración principal). Una ‘subclause’ puede tener otra ‘subclause’ dentro de esta, lo que significa que ésta se comporta como ‘main clause’ con respecto a la otra ‘subclause’. Por ejemplo, la oración I know that you can do it if you try está compuesta de tres ‘clauses’, cada una dentro de la otra: I know (main clause) that you can do it (1est subclause) if you try (2nd subclause).

Oraciones Subordinadas

A) Existen 3 grandes grupos de oraciones subordinadas:

a) Adverbial clauses

b) Relative clauses

c) Reported clauses

a) Adverbial clauses

Existen 8 clases de adverbials (complementos circunstanciales)

	Kind of clause
	Usual conjunction
	example

	Time clauses
	When, before, after, since, while, as, until
	Her father died when she was young.

	Conditional clauses
	If, unless
	Don’t bring her unless she is sober

	Purpose clauses
	To, in order to, in order that, so, so that, so as to 
	We come here to study

	Reason clauses
	Because, since, as, in case
	I couldn’t feel anger against him because I liked him too much

	Result clauses
	So that
	Explain it so that a 10-year old could understand it

	Concessive clauses
	Although, though, while, even if, despite, in spite of, much as, except that
	Though he has lived for years in London, he writes in German

	Place clauses
	Where, wherever
	He said he was happy where he was

	Clauses of manner
	as, like, the way
	It swims above the sea floor just as its ancestors did


b) 1.  Defining and Non- Defining Relative clauses


El término ‘relative clause’ se usa para dos clases de oraciones subordinadas que están relacionadas a la oración principal por un pronombre relativo que hace referencia a un elemento mencionado con anterioridad. Cumple la función de posmodificador de una frase nominal, donde el pronombre relativo hace referencia al núcleo de la frase nominal.


Los pronombres relativos en inglés son: who (quien), whom ( a quien) , whose (cuyo), which (el cual), that (que), y  zero (ie pronombre omitido), esto quiere decir que incluimos en nuestra lista un pronombre que no se pronuncia, pero que existe ya que ocupa la posición de objeto en la oración subordinada. Compare: The records which I own are mostly classical. (relative pronoun = which) The records I own are mostly classical. (Relative pronoun = zero).

a) Defining Relative Clauses: e.g.  Children who learn easily should start school as early as possible.  I.e. (aquellos niños que aprenden facilmente)

b)  Non-Defining Realtive Clauses, la oración subordinada va entre comas,  e.g. Children, who learn easily, should start school as early as possible. I.e. (todos los niños aprenden facilmente).

Reducción opcional de ‘relative clauses’


En las oraciones subordinadas ‘restrictive relative caluses’ es posible omitir el pronombre relativo y el verbo ‘to be’ (junto con cualquier otro verbo auxiliar) en los siguientes casos:

a) Delante  de una oración en la voz pasiva, e.g.

This is the Z value which was obtained from the table areas under the normal curve.

Or

This is the Z value obtained from the table areas under the normal curve.

b) Delante the frases preposicionales, e.g.

The beaker that is on the counter contains a solution.

Or

The beaker on the counter contains a solution.

c) Delante de estructuras verbales progresivas, e.g.

The girl who is running down the street might be in trouble.

Or

The girl running down the street might be in trouble.

d) También es posible omitir el pronombre relativo y el verbo ‘to be’ en ‘non-restrictive clauses’ Delante de frases nominales, e.g.

Mr. Jackson, who is a professor, is travelling in the Mideast this year.

Or

Mr. Jackson, a professor, is travelling in the Mideast this year.

b)  2. Nominal Relative Clauses

A veces es difícil refererise a algo usando un sintagma nominal, en estos casos se usa una clase especial de relative clause llamado nominal relative clause, e.g.

What she really needs is a nice cup of tea

Oberá is where I study

I’ll do whatever you want

c)  Reported Clauses

Cuando se relata lo que la gente ha dicho usando las palabras de uno antes que las palabras dichas por el hablante, nos referimos a report structure.

A report structure consiste de dos partes: una es: a) the reporting clause, y la otra parte es: b) the reported clause, e.g.

He felt that he had to do something.

   a)

b)

Clases de reported clauses

1. La mayoría de estas clauses comienzan con ‘that’-clause o con ‘to’ infinitive, e.g.

Henry said that he wanted to go home

I told him to come early

2. cuando se relata una pregunta hecha, la claúsula comienza con las conjunciones ‘if’, ‘whether’, o un adverbio interrogativo (a ‘wh-word’), e.g.

I asked if I could stay with them

A policeman asked whether he could be of help

He asked me where I was going
B) Estructura de las oraciones subordinadas:

Las oraciones subordinadas pueden tener las siguientes estructuras: 

1) Finite clauses: la oración subordinada es una oración con su verbo conjugado, e.g. After its owner had been forced to leave, the castle was allowed to fall into ruin (oración subordinada de tiempo).

2) Non-finite clauses: la oración subordinada puede estar formada con

a) un participio pasado (reducción de relative clause) e.g. the castle, abandoned by its owner, was allowed to fall into ruin. 

b) un participio presente (reducción de adverbial clause) e.g. he wrote his greatest novel while working as an ordinary seaman. 

c) un infinitivo, e.g. I hope to be present.
3) Verbless clauses: la oración no contiene ningún verbo, e.g. A man of few words, uncle George declined to express an opinion.

C) Funciones de las oraciones subordinadas:

Las oraciones subordinadas pueden funcionar gramaticalmente como: sujeto, objeto,  complemento o adverbial de una oración principal:

SUBJET:


That we badly need  new equipment is obvious.

DIRECT OBJECT:

I know that she is bright.

INDIRECT OBJECT:
I gave whoever it was a drink.

SUBJECT COMPLEMENT: The point is that they’re leaving right away.

OBJECT COMPLEMENT: 
I can’t imagine John overcome with grief.

ADVERBIAL:

When we meet, I’ll explain everything.

POSTMODIFIER IN A NOUN PHRASE:
I like a friend who remains a friend.

COMPLEMENT OF A PREPOSITION:
That depends on what is decided at the meeting.

COMLEMENT OF AN ADJECTIVE:
The workers are ready to go on strike.

· Oraciones Condicionales

TYPE I 

CONDICIONES REALES: (posiblemente ciertas)

Future Time















will






 
can
+( verb in simple form(
if +subject +simple present tense... + 
 may






 
must

e.g. If I have the money, I will buy a new car.

       We can play tennis if my headache disappears.

Habitual


if + subject + simple present tense ... + simple present tense ...

e.g. John usually  walks to school if he has enough time.

Command


if + subject + simple present tense ... + command form

e.g. Please call me if you hear from Jane.

· CONDICIONES IRREALES ( no verdaderas)

TYPE II
Present or Future Time






would 

if + subject + simple past tense ... +
could
  +( verb in simple form(





might

e.g. If  I had the time, I would go to the beach with you this weekend.

       He would tell you about it if he were here. (en las oraciones de condiciones no verdaderas el pasado del verbo to be es siempre were).

       If he didn’t speak so quickly, you could understand him.

TYPE III

Past Time







would

if + subject + past perfect ... +
could
+ have + ( verb in past participle(





might

e.g. If we hadn’t lost our way, we would have arrived sooner.

N.B. ES también posible indicar una situación pasada no verdadera  sin usar la palabra if. En este caso el auxiliar had se coloca antes del sujeto, y la oración conteniendo esa estructura  va primero.


had  + subject   + ( verb in past participle( ...

e.g. Had we known that you were here, we would have come earlier.

The End
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